

# Hotel Villa Bellavista

## MENU BEVANDE

2024

### BEVANDE

Acqua 1L	4
Acqua 1/2L	3
Coca Cola	3,5
Fanta	3,5
Lemon Soda	3,5
Birra Nastro Azzurro 33cl	5

### DRINK E AMARI

San Bitter	4
Rum e Cola	8
Campari Soda	5
Campari Orange	6
Aperol Sprit	8
Limoncello Spritz	8
Limoncello	5
Gin Tonic	8
Hugo	7
Martin	6
Whisky	6
Grappa	6
Altri Liquori	5

### VINO

Bicchiere di Vino Locale 6	
Vino Locale 1L	18
Vino Locale 1/2 L	11
Falanghina (b)	25
Primitivo (r)	30
Aglianico (r)	25
Prosecco	25
Bicchiere di Prosecco	7

### CAFFETTERIA

Caffe Espresso	3
Caffe Americano	4
Cappuccino	4
The	3,5
Cioccolata Calda	3,5
Caffe&Latte	4

# OUR EXCURSIONS

## HOMEMADE PASTA COOKING CLASS

This is the opportunity to learn how to prepare homemade pasta and take home a unique souvenir from Italy.

The cooking class will take place on a quiet terrace with a local chef.

In the first part you will be provided with the equipment and the support of the chef who will guide you through the process of preparing different types of pasta such Fettuccine and Ravioli.

After the class you will taste your culinary creations with a glass wine.

Italian cuisine is a matter of complex simplicity!

\*from july onwards

Dies ist die Gelegenheit, zu lernen, wie man hausgemachte Pasta zubereitet und ein einzigartiges Souvenir aus Italien mit nach Hause zu nehmen.

Der Kochkurs findet auf einer ruhigen Terrasse mit einem lokalen Koch statt.

Im ersten Teil erhalten Sie die Ausrüstung und die Unterstützung des Kochs, der Sie bei der Zubereitung verschiedener Nudelformen wie Fettuccine und Ravioli unterstützt.

Anschließend entspannen Sie bei einem Glas Wein und genießen Ihre kulinarischen Kreationen.

Die italienische Küche ist eine Frage komplexer Einfachheit!



## ISOLA DI CAPRI BOAT TOUR

- Departure from Torre di Grado where you will follow a panoramic route along the peninsula through the small islands of Li Galli.
- A slow cruise in the waters of Capri where, passing by the Faraglioni, you will admire the views of the coves and caves before arriving at Marina Grande. (The Blue Cave is not included).
- You will spend the day exploring the island at your leisure.
- Cruising back to the hotel while admiring the Amalfi Coast with a glass of wine

- Abfahrt von Torre di Grado, wo Sie einer Panoramaroute entlang der Halbinsel durch die kleinen Inseln Li Galli folgen.
- Eine langsame Kreuzfahrt in den Gewässern von Capri, bei der Sie, vorbei an den Faraglioni, die Aussicht auf die Buchten und Höhlen bewundern können, bevor Sie in Marina Grande ankommen. (Die Blaue Grotte ist nicht im Lieferumfang enthalten).
- Sie werden den Tag auf eigene Faust damit verbringen, die Insel zu erkunden.
- Rückfahrt mit dem Boot zum Hotel während bewundern Sie die Amalfiküste bei einem Getraenke



## ALONG THE AMALFI COAST BOAT TOUR

Relax and enjoy the panoramic views of the Amalfi Coast, the tranquility of the sea, where you will discover the inlets, the hidden caves along the coast and the charming villages that nestle in the cliffs from Positano to Minori, passing through the fjord of Furore, Conca dei Marini, Amalfi and Atrani.

**Departure:** Torre di Grado

**Sailing** along the coast, admiring small coves and caves and the famous Furore Fjord

**Stop** – Amalfi (one hour stop)

**Stop** – Santa Croce beach where you can enjoy tasty typical dishes (for a fee) with a subsequent break for a swim.

**Cruise and Drink** on the boat in front of Positano

Entspannen Sie sich und genießen Sie den Panoramablick auf die Amalfiküste, die Ruhe des Meeres, wo Sie die Buchten, die versteckten Höhlen entlang der Küste und die charmanten Dörfer entdecken, die sich in den Klippen von Positano bis Minori schmiegen und durch den Fjord von Furore führen, Conca dei Marini, Amalfi und Atrani.

**Abfahrt:** Torre di Grado

**Segeln** Sie entlang der Küste und bewundern Sie kleine Buchten und Höhlen sowie den berühmten Furore-Fjord

**Stop** – Amalfi (eine Stunde Halt)

**Stop** – Strand von Santa Croce, wo Sie leckere typische Gerichte (gegen Gebühr) genießen können, mit anschließender Badepause.

**Kreuzfahrt und Getränk** auf dem Boot vor Positano

